

LA FOLIE DE DIONYSOS ARCHETYPE - JUNG

« La façon dont Dionysos s'est manifestée comme un être divin, le caractère fondamental de sa nature aurait été la folie.

Une folie inhérente au monde lui-même, non pas ce changement temporaire ou permanent qui peut affecter un homme comme une maladie ; pas une affection alors, ni une dégénérescence de la vie, mais le compagnon de sa parfaite santé ; et c'est et c'est ici le cas de citer les mots de Nietzsche.

Dionysos est « l'ivresse qui plaît partout où il y a conception et naissance, et est si débridée qu'elle peut toujours se transformer en destruction et mort. Il est la vie. »

Appel pour Dionysos. Archétype de la vie incassable », page 135.